
第３７１回 高浜町教育委員会定例会 議事録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和２年５月１１日（月） 午後７時０８分 ～ 午後８時２５分 

場所  ： 高浜町役場３階 全員協議会室 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史    委員  福田 敏弘 

     委員  松浦 博子    委員  江川 雅也 

委員  濱野 秀子 

事務局 ： 局長  的場 均     次長  小林 英文 

次長  堀口 剛     主査  十前 弘典 

 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３７０回高浜町教育委員会（２月定例会）会議録の承認について 

釣本教育長・福田委員・松浦委員 

 

（３）議事日程 

 

第１ 会議録署名委員の指名について 

      松浦委員・濱野委員 

 

第２ 会期の決定について 

      ５月１１日から５月１１日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

福田委員：２月２６日から２月２７日の全国人権研修会が中止 

教育長 ：主な出来事、行事等について報告 

 

第４ 承認第２号 専決処分の承認を求めることについて 

          （令和２年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第１号）） 

    [小林次長・堀口次長が説明 … 可決〕 

  

《各委員からの質問等》 

 （江川委員） タブレットや Zoomの使用料は年額なのか？ 



（的場局長） １１ヶ月分を計上した。 

（福田委員） 給食費の無償化は今後も続くのか？ 

（的場局長） 現時点では確定していないが、町長のマニフェストに沿って 

令和２年度は無償とした。 

 

議案第１１号 令和２年度高浜町一般会計教育関係費補正予算（第３号） 

について 

   [小林次長・堀口次長が説明 … 可決]  

 

《各委員からの質問等》 

（江川委員） 文化会館の音響設備更新工事について、最低限必要なものを計上

したのか？ 

（堀口次長） 催しをするにあたり、最低限必要と思われるレベルで設定した。 

（福田委員） 給食センターの整備は、どういう方向性になるのか？ 

（的場局長） 公設公営ではなく、民設民営を目指しているが、あまり例がない

ので、コンサルを入れて今後検討していく。 

 

議案第１２号 高浜町立学校給食センターの設置及び管理に関する条例 

施行規則の一部を改正する規則について 

    [小林次長が説明 … 可決]  

 

《各委員からの質問等》 

   特になし 

 

（４）その他 

    ・新型コロナウイルス感染症に伴う学校対応について 

      登校時期、オンライン授業など 

・次回の開催日程について 

令和２年８月７日（金） １９時～ 

 

（５）教育長の閉会宣告 

 


